

Fecha 07.12.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------



CIE logra reestructura de deuda a cinco años

■ La compañía mexicana puede lograr ahuyentar los temores y dejar que sus calificaciones no sean golpeadas.

■ Con los periodos de gracia, será hasta 2012 su primer vencimiento.

La principal empresa de entretenimiento en vivo de Hispanoamérica logró una reestructura de su deuda con sus acreedores por cinco mil 200 millones de pesos, con lo cual aleja las posibilidades de caer en un incumplimiento de pagos o default en el corto plazo y, en cambio, podrá seguir fortaleciendo las áreas de expansión.

Alejan incumplimiento y pueden expandirse

Corporación Interamericana de Entretenimiento, CIE, ha sufrido las bajas en sus calificaciones de deuda por parte de las agencias calificadoras por el temor de caer en un incumplimiento de pagos en diciembre y los siguientes ocho meses. Con la reestructura de deuda dichos temores pueden desaparecer.

Cinco mil 200 mdp reestructurados con bonos y bancos

CIE alcanzó a reestructurar cinco mil 200 millones de pesos tanto con los tenedores de bonos como con los bancos acreedores, con lo cual su deuda deberá empezar a pagarse en 2010, pero con periodos de dos años de gracia.

Con los periodos de gracia será hasta 2012 cuando tenga el primer vencimiento que origine un incumplimiento de pagos.

Acaba de llegar a un acuerdo con sus acreedores por cinco mil 200 millones de pesos, donde dos mil 500 millones son de mercado con los tres tipos de tenedores de bonos y, los otros dos mil 700 millones son con sus bancos acreedores encabezados por Inbursa (**Marco Antonio Slim**), Banamex y, en segundo término, Credit Suisse y Scotiabank.

Mantiene Royal Yak circuito de conciertos y teatro

Noventa por ciento de la deuda de CIE, presidida por **Alejandro Soberón** y dirigida por **Rodrigo González**, vencía desde este diciembre y a lo

largo del siguiente año.

Aún con la espalda de **Damocles** encima, **Soberón** y su equipo decidieron seguir en negocios clave, como la apertura del **Royal Yak**, que prácticamente no pide nada a un casino de Las Vegas, o también mantener todos los conciertos por venir a México y Latinoamérica o el mismo circuito teatral con obras musicales.

Ahora podrá seguir amarrando la entrada de los artistas de habla española, como **Bosé**, **Shakira**, **Alejandro Sanz**, así como traer grupos de habla inglesa el próximo año, como **Coldplay**.

Soberón y **González** logran la reestructura de deuda para

mejorar su tasa, que será de TIE más tres puntos, y su plazo, que pasa a cinco años con dos años de periodo de gracia. Con mejores condiciones financieras, CIE podrá consolidar el negocio durante 2010 y alejar cualquier fantasma de moratoria o incumplimiento de pagos.



Fecha 07.12.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Indicador estatal de cumplimiento de contratos

Hoy la Asociación de Bancos de México presenta el estudio realizado por la agencia calificadora Moody's, así como por el ITAM y la firma GCSA, el cual servirá de excelente indicador para ver en cuál de los 31 estados o el DF se pueden ejercer los contratos mercantiles e hipotecarios por los sistemas judiciales.

La ABM, presidida por **Ignacio Deschamps**, al lanzarse a calificar la *ejecutabilidad* contractual de las 32 entida-

des federativas, manda una señal de saber dónde los bancos u otros prestamistas pueden apoyar con créditos a las personas y empresas, y tener garantías que les devolverán su préstamo.

Un punto realmente importante para los inversionistas, acreedores y abogados, que ahora podrán ver dónde sí se respeta la ley y dónde pueden prestar sin problemas.

¿Cordero a Hacienda y Flores a Sedesol?

Anótelos. Es uno de los posibles movimientos del gabinete.

Si el presidente **Calderón** decide que **Carstens** ocupe la gubernatura del Banxico, **Ernesto Cordero** podría ocupar la silla hacendaria, pero también la jefa de la Oficina de la Presidencia, **Patricia Flores**, podría irse a Sedesol. La versión tiene lógica. Sólo falta ver si de verdad **Carstens** va al Banco de México.

Noventa por ciento de los pasivos de la firma vencían desde este mes y a lo largo del próximo año.